

# Médicos diagnostican a Raphael con linfoma cerebral

**GENTE.** El cantante ya está recibiendo un tratamiento que continuará de forma ambulatoria tras salir del hospital. También canceló el resto de su gira.

Javiera Palta / Efe

Después de nueve días internado en el Hospital 12 de Octubre de Madrid, ayer se confirmó que el cantante Raphael padece un linfoma cerebral, del que ya inició un tratamiento.

El parte médico se dio a conocer ayer y apunta que Raphael "presenta un linfoma cerebral primario con dos nódulos cerebrales en el hemisferio izquierdo que justifican los síntomas neurológicos que presentó hace unos días".

"Durante su ingreso en este hospital se ha iniciado tratamiento específico para esta patología que continuará de forma ambulatoria. Por este motivo, recibirá el alta previsiblemente en los próximos días", precisa el informe médico, compartido por Efe.

Los especialistas recomendaron al cantante un periodo prolongado de reposo y descanso mientras dure el tratamiento.

Raphael permanece internado desde la semana pasada en el Hospital Universitario 12 de Octubre, donde fue trasladado a petición propia tras permanecer menos de 24 horas en el Clínico San Carlos, al que acudió tras sentirse indispuerto en la grabación de un capítulo para el programa de TVE "La Revuelta".

Durante su ingreso hospitalario el cantante recibió la visita de su familia, entre ellos, su hijo Jacobo, quien durante el día de Navidad dijo a Efe Televisión



EL MÚSICO CANCELÓ TODOS SUS CONCIERTOS AGENDADOS PARA 2025.

que esperaban que su padre fuera dado de alta hoy viernes.

Tras ser internado en el hospital se suspendieron los dos conciertos que Raphael iba a ofrecer en el Wizink Center de Madrid la semana pasada, que marcaría el cierre de su gira Tour Victoria 2024, que lo trajo a Chile en febrero y marzo de este año.

#### FIN DE SU GIRA

Ayer, la oficina de representación RLM, a cargo de los proyectos del músico, informó de la cancelación del resto de la gira Victoria, que esperaba continuar en 2025.

Se trata de los espectáculos programados en EE.UU., Repú-

blica Dominicana, Costa Rica, Puerto Rico y México.

En el comunicado, la agencia asegura que el cantante "se someterá a un tratamiento ambulatorio especializado para abordar una patología neurológica recientemente diagnosticada", por el que su equipo médico le recomendó "un periodo largo de descanso y reposo".

"En nombre del artista, pedimos disculpas por las molestias que pueda haber ocasionado la cancelación de estos conciertos y reiteramos el agradecimiento por el apoyo incondicional y el cariño que recibe a diario de su público", añade.

"Con la esperanza de una pronta recuperación, Raphael

confía en poder retomar su agenda y reencontrarse pronto con su público", concluye el comunicado.

Originalmente, diferentes medios españoles apuntaron que durante las grabaciones del especial navideño de "La Revuelta" el cantante comenzó a presentar molestias que encendieron las alarmas ante un posible ataque cerebrovascular.

Por ello, el músico fue trasladado en ambulancia hasta un recinto de salud, al cual acudió caminando, para recibir la atención necesaria. Días después, se descartó que Raphael hubiera sufrido un ictus y pasó varios días bajo estudios que confirmaron su actual estado. C3